



DE CHARVILLE FRÈRES

COGNAC

#TheGoldenAgeOfCognac

Grande Champagne – 1^{er} cru de Cognac

Very Special Single Estate



Ce Cognac est issu de la *Grande Champagne*, 1^{er} cru de Cognac. Ce terroir singulier, gage de qualité, est sublimé par notre production *Single Estate* (provient d'un seul viticulteur). C'est un équilibre subtil qui le rend exclusif et authentique.

Le *Very Special* (VS) est un assemblage de Cognacs d'âges différents, dont le plus jeune a passé au minimum 2 ans en fût de chêne. Sa fraîcheur, sa franchise et ses arômes de fruits frais s'allient à l'univers de la mixologie.

This Cognac is made from *Grande Champagne*, 1^{er} Cru de Cognac. This unique terroir, who is a guarantee of quality, is enhanced by the *Single Estate* production (from a single winemaker). It is a subtle balance that makes it exclusive and authentic.

The *Very Special* (VS) is a blend of Cognacs of different ages, the youngest of which has spent at least 2 years in oak barrels. It is a fresh and frank Cognac, with fruit aromas that combine with the world of mixology.

40%

2 à 5 ans en fût de chêne
français

Dorée claire

Palette aromatique puissante
et fraîche : notes de citron, de
menthe et de vanille.

Sèche et droite qui remplit la
bouche après une attaque
franche. Saveurs explosives et
intenses de vanille et de fruits
frais.



40%

2 to 5 years in French oak
barrels

Clear gold

Powerful and fresh aromatic
palette: notes of lemon, mint
and vanilla.

Dry and straight that fills the
mouth after a frank attack.
Explosive and intense flavours
of vanilla and fresh fruit